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Startseite | Daten·schutz 

Daten·schutz 
Wir sind die Regensburg Tourismus GmbH.  

Wir nehmen den Schutz von Ihren persönlichen Daten ernst.  

Deshalb informieren wir Sie hier über den Daten·schutz bei uns. 

Seit dem Jahr 2016 gilt die Daten·schutz-Grund·verordnung.  

für Europa.  

Die Abkürzung dafür ist DS-GVO. 

Wegen der DS-GVO haben wir für den Daten·schutz  

zusätzliche Pflichten: 

Wir müssen Sie informieren,  

• wie wir Ihre Daten verarbeiten. 

• warum wir Ihre Daten verarbeiten, 

• wie lange wir Ihre Daten speichern, 

• welches Recht für die Daten-Verarbeitung gilt. 

Mit diesen Daten·schutz-Hinweisen informieren wir Sie,  

wie wir Ihre persönlichen Daten verarbeiten.  

Unsere Daten·schutz-Hinweise haben 2 Teile:  

Teil A ist Allgemeines: Dieser Teil gilt für Sie immer.  

Teil B ist der besondere Teil für den Besuch von Internet-Seiten.  

Dieser Teil gilt für unsere Internet-Seiten und für die sozialen Medien,  

zum Beispiel facebook und Instagram. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/datenschutz
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Daten·schutz-Beauftragter 
Hardo Fritz  

Prinz-Ludwig-Straße 9,  

93055 Regensburg,  

Telefon aus dem Ausland: 0049 941 507-54 14,  

Telefon aus Deutschland: 0941 507-54 14,  

E-Mail: fritz.hardo@regensburg.de 

Teil A: Allgemeines 

1. Erklärung zu bestimmten Wörtern 
Wie im Artikel 4 in der DS-GVO nutzen wir bestimmte Wörter.  

Die Wörter erklären wir hier.  

Artikel ist hier ein anderes Wort für Nummer. 

• Personen·bezogene Daten, wie im Artikel 4, Absatz 1 DS-GVO:  

Personen·bezogene Daten sind Ihre persönlichen Daten.  

Mit diesen Daten können andere erkennen, wer Sie sind.  

Zum Beispiel: 

- Ihr Name, 

- eine Kenn·nummer, 

- eine Online-Kennung, 

- die Angaben von Ihrem Standort, 

- Informationen zu Ihrem Geschlecht, zu Ihrer Herkunft;  

zu Ihrer Gesundheit und einige Informationen mehr. 

- Fotos, Videos oder Ton-Aufnahmen  

können personen·bezogene Daten enthalten. 

  

mailto:fritz.hardo@regensburg.de
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• Verarbeiten von Daten, wie im Artikel 4, Absatz 2 DS-GVO:  

Verarbeiten heißt:  

Was machen wir mit Ihren personen·bezogenen Daten?  

Beim Verarbeiten können wir Ihre Daten 

- beschaffen, 

- sammeln, 

- ordnen, 

- speichern, 

- anpassen, 

- verändern, 

- lesen, 

- abfragen, 

- verwenden, 

- offen zeigen, wenn wir Daten weiter·geben. 

- vergleichen, 

- einschränken, 

- löschen, 

- vernichten, 

- die Bestimmung von den Daten ändern. 
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• Verantwortliche*r, wie im Artikel 4, Absatz 7 DS-GVO:  

Verantwortliche*r kann sein: 

- ein Mensch, 

- eine Firma, 

- ein Amt, 

- eine Einrichtung, 

- eine Stelle. 

Ein*e Verantwortliche*r entscheidet allein  

oder gemeinsam mit anderen,  

wie die personen·bezogenen Daten verarbeitet werden. 

• Dritte*r, wie im Artikel 4, Absatz 10 DS-GVO:  

Der oder die Verantwortliche oder Auftrags·verarbeiter*in  

hat einem oder einer Dritten die Erlaubnis gegeben  

für die Verarbeitung von Daten. 

• Auftrags·verarbeiter*in, wie im Artikel 4, Absatz 8 DS-GVO:  

Ein*e Verantwortliche*r hat jemand anderem  

den Auftrag gegeben für die Verarbeitung  

von personen·bezogenen Daten.  

Ein*e Auftrags·verarbeiter*in ist kein*e Dritte*r. 
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• Einwilligung, wie im Artikel 4, Absatz 11 DS-GVO:  

Einwilligung bedeutet:  

Sie sind mit der Verarbeitung Ihrer personen·bezogenen Daten  

einverstanden.  

Sie teilen uns mit, dass Sie einverstanden sind.  

Zum Beispiel: 

- Sie sagen uns, dass Sie einverstanden sind, 

- Sie schreiben uns, dass Sie einverstanden sind, 

- Sie klicken auf ja, verstanden, einverstanden  

oder zulassen. 

2. Verantwortliche Stelle,  

wie im Artikel 4, Absatz 7 DS-GVO: 
Wir haben die Verantwortung für die Verarbeitung  

von Ihren personen·bezogenen Daten: 

Regensburg Tourismus GmbH,  

Prinz-Ludwig-Straße 9,  

93055 Regensburg 

Geschäftsführerin:  

Sabine Thiele,  

Telefon aus dem Ausland: 0049 941 507-44 10,  

Telefon aus Deutschland: 0941 507-44 10,  

E-Mail: tourismus@regensburg.de. 

Für mehr Informationen zu unserer Firma klicken Sie bitte hier. 

  

mailto:tourismus@regensburg.de
http://www.regensburg-tourismus.gmbh/impressum
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3. Kontakt zum Daten·schutz-Beauftragten 
Sie können unseren Daten·schutz-Beauftragten  

alles zum Thema Daten·schutz fragen: 

Hardo Fritz  

Prinz-Ludwig-Straße 9,  

93055 Regensburg,  

Telefon aus dem Ausland: 0049 941 507-54 14,  

Telefon aus Deutschland: 0941 507-54 14,  

E-Mail: fritz.hardo@regensburg.de 

  

mailto:fritz.hardo@regensburg.de
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4. Daten·schutz-Grund·verordnung 
Die Abkürzung ist DS-GVO.  

Jede Verarbeitung von personen·bezogenen Daten ist verboten.  

Das steht im Gesetz.  

Die Daten·verarbeitung ist nur erlaubt: 

• Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe a, DS-GVO,  

wenn Sie informiert sind und freiwillig zustimmen. 

• Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe b, DS-GVO,  

wenn die Verarbeitung notwendig ist.  

Zum Beispiel für einen Vertrag mit Ihnen oder für Ihre Anfragen. 

• Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe c, DS-GVO,  

wenn die Verarbeitung rechtlich notwendig ist.  

Zum Beispiel die gesetzliche Aufbewahrungs·pflicht. 

• Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe d, DS-GVO,  

wenn die Verarbeitung lebenswichtig ist für Sie  

oder für eine andere Person. 

• Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe e, DS-GVO,  

wenn die Verarbeitung für öffentliche Aufgaben oder Pflichten  

wichtig ist. 

• Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe f, DS-GVO,  

wenn die Verarbeitung berechtigt und wichtig ist für uns  

oder für Dritte.  

Ausnahme: Ihre Interessen oder Ihre Rechte sind wichtiger 

• Für die Verarbeitung von Ihren Daten informieren wir Sie immer  

wo Sie das Recht in der DS-GVO finden. 
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5. Daten löschen und speichern 
Wir informieren Sie immer, wie lange wir ihre Daten speichern.  

Wir informieren Sie auch, wann Ihre Daten gelöscht  

oder gesperrt werden.  

Es ist keine Speicher-Dauer angegeben?  

Dann löschen wir Ihre Daten: 

• Wenn wir die Daten nicht mehr brauchen, 

• Wenn der rechtliche Grund wegfällt. 

• Wir speichern Ihre Daten nur auf unseren Rechnern  

in Deutschland.  

Ausnahmen:  

• Die Weitergabe von Daten ist erlaubt  

nach Artikel 7 und 8, DS-GVO. 

• Die Speicherung ist länger nötig  

• wegen einem Streit um ein Recht. 

• Die Speicherung ist länger nötig  

wegen gesetzlichen Vorschriften.  

Zum Beispiel die gesetzliche Speicher-Frist. 
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6. Daten-Sicherheit 

Wir sichern Ihre Daten 

• mit Technik,  

• mit geeigneten Arbeits·schritten, 

• mit laufender Verbesserung. 

7. Zusammen arbeiten mit Auftrags·verarbeitern,  

wie in Artikel 28, DS-GVO. 

Auftrags·verarbeiter sind Firmen oder Personen.  

Die Firmen oder die Personen haben von uns einen Auftrag  

für Daten·verarbeitung bekommen.  

Wir arbeiten mit den Firmen zusammen.  

Die Firmen arbeiten nur so, wie wir es ihnen gesagt haben.  

Die Firmen haben die Pflicht für den Daten·schutz. 
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8. Daten an Länder weitergeben,  

außerhalb vom Europäischen Wirtschafts·raum. 

Der Europäische Wirtschafts·raum sind Länder in Europa.  

Mit den Ländern arbeitet Deutschland zusammen.  

Zum Beispiel für Handel mit Waren.  

Die Länder außerhalb vom Europäischen Wirtschafts·raum  

heißen Dritt-Länder. 

Wir dürfen Ihre Daten nur an Dritt-Länder weitergeben: 

• wenn wir einen Vertrag einhalten müssen, 

• wenn wir eine geschäftliche Pflicht haben, 

• wenn wir Sie über etwas informieren möchten. 

Wir achten bei der Weitergabe von Daten an Dritt-Länder  

auf den Daten·schutz.  

Sie können unseren Daten·schutz-Beauftragten  

für mehr Informationen fragen.  

Die Adresse finden Sie beim Teil A, Nummer 3. 
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9. Keine automatisierten Entscheidungen  
Automatisiert heißt zum Beispiel:  

Eine Anfrage oder ein Antrag wird von der Technik  

in einem Computer abgelehnt.  

Und wir haben die Anfrage oder den Antrag nicht selbst gelesen. 

Wir treffen Entscheidungen nur persönlich.  

Wir nutzen Ihre Daten nicht für automatisierte Entscheidungen. 

10. Freiwillige Daten 
Sie geben uns Ihre Daten nur freiwillig.  

Sie brauchen uns vor dem Abschluss von einem Vertrag  

keine personen·bezogenen Daten geben. 

Sie haben keine Pflicht, dass Sie uns Ihre Daten geben.  

Aber manchmal können wir bestimmte Angebote  

nur mit Ihren Daten machen.  

Das sagen wir Ihnen in jedem Fall vorher. 

11. Gesetzliche Pflicht,  

wie in Artikel 6 Absatz 1, Buchstabe c, DS-GVO. 

Manchmal haben wir eine gesetzliche Pflicht für die Weitergabe  

von Ihren Daten.  

Zum Beispiel an ein Amt oder an eine andere öffentliche Stelle. 
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12. Ihre Rechte 
Sie können Ihre Rechte für die Verarbeitung  

von Ihren Daten durch uns jederzeit einfordern.  

Unsere Adresse finden Sie im Teil A, Nummer 2. 

Das sind Ihre Rechte: 

• Wie Artikel 15 DS-GVO:  

Wir müssen Ihnen Informationen geben: 

- wie wir Ihre Daten verarbeiten, 

- speichern, 

- weitergeben, 

- sperren oder löschen. 

• Wie Artikel 16 DS-GVO:  

Wir müssen Ihre Daten richtig schreiben.  

Zum Beispiel Ihren Namen oder Ihre Adresse. 

• Wie Artikel 17 DS-GVO:  

Sie wollen Ihre Daten nicht mehr bei uns speichern?  

Dann müssen wir Ihre Daten löschen.  

Ausnahmen: 

- Das Recht auf freie Meinung und Information  

wird behindert, 

- ein Vertrag muss erfüllt werden, 

- rechtliche Pflichten müssen eingehalten werden, 

- öffentliches Interesse,  

das heißt:  

das ist für alle Menschen wichtig. 
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• Wie Artikel 18 DS-GVO:  

Sie können die Verarbeitung Ihrer Daten einschränken, 

- wenn wir Ihre Daten nicht richtig aufgeschrieben haben 

- wenn wir Ihre Daten rechtlich nicht richtig verarbeiten. 

• Wie Artikel 20 DS-GVO:  

Sie erhalten Ihre Daten in einer allgemeinen Weise.  

Maschinen können Ihre Daten lesen. 

• Wie in Artikel 21 DS-GVO:  

Sie können die Verarbeitung von Ihren Daten ablehnen.  

Besonders, wenn die Verarbeitung von Ihren Daten  

für einen Vertrag nicht wichtig sind.  

Sie lehnen die Verarbeitung von Ihren Daten ab?  

Dann prüfen wir was Sache ist.  

Wir stellen die Daten·verarbeitung ein.  

Oder wir passen die Daten·verarbeitung an.  

Oder wir sagen Ihnen, warum wir Ihre Daten weiter verarbeiten 

müssen. 

• Wie in Artikel 7, Absatz 3 DS-GVO:  

Sie haben uns gesagt, dass Sie mit der Verarbeitung  

von Ihren Daten einverstanden sind?  

Sie wollen aber nicht mehr, dass wir Ihre Daten verarbeiten?  

Dann können Sie uns sagen, dass Sie die Daten·verarbeitung  

nicht mehr wollen.  

Wir dürfen dann Ihre Daten nicht länger verarbeiten. 
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• Wie in Artikel 77 DS-GVO:  

Sie können sich über die Verarbeitung von Ihren Daten bei uns  

beschweren.  

Zum Beispiel beim zuständigen Amt:  

Bayerisches Landes·amt für Daten·schutz-Aufsicht,  

Promenade 18,  

91522 Ansbach,  

E-Mail: poststelle@datenschutz-bayern.de 

Daten·schutz-Hinweise ändern 
Das Recht für Daten·schutz entwickelt sich weiter.  

Auch Technik oder Arbeits·abläufe entwickeln sich weiter  

oder verändern sich.  

Deshalb überprüfen wir regelmäßig unsere Daten·schutz-Hinweise.  

Wir informieren Sie auf unserer deutschen Internet-Seite 

www.regensburg-tourismus.gmbh über Änderungen.  

Diese Daten·schutz-Hinweise sind von Februar 2021. 

  

mailto:poststelle@datenschutz-bayern.de
http://www.regensburg-tourismus.gmbh/
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Teil B: Besuch von Internet-Seiten 

1. Erklärung 
Informationen zu uns und unseren Angeboten bekommen Sie  

unter www.regensburg-torusimus.gmbh und allen Unter-Seiten.  

Sie besuchen unsere Internet-Seiten?  

Dann können Ihre personen·bezogene Daten verarbeitet werden. 

2. Verarbeitete personen·bezogene Daten 
Sie informieren sich auf unseren Internet-Seiten?  

Dann werden Ihre Daten von uns gesammelt, gespeichert  

und weiter·verarbeitet: 

Protokoll-Daten 

Das heißt: 

• Wir speichern die Seite,  

von der aus die Internet-Seite gesucht worden ist. 

• Wir speichern den Namen und die Internet-Adresse  

von der gesuchten Seite. 

• Wir speichern das Datum und die Uhrzeit von Ihrem Besuch  

auf unseren Seiten. 

• Wir speichern die Beschreibung, die Art und die Sprache  

von Ihrem Internet-Programm. 

• Wir speichern die kurze Internet-Adresse von Ihrem Computer.  

Dann kann niemand wissen, wer Sie sind. 

• Wir speichern die Daten-Menge, 

• Wir speichern die Art von Ihrem Computer-Programm. 

• Wir speichern, ob Sie unsere Internet-Seiten gefunden haben. 

• Wir speichern den Unterschied von Zeiten aus anderen Ländern. 

  

http://www.regensburg-torusimus.gmbh/


Seite 18 von 30 

 

Kontakt-Formular-Daten 

Ein anderes Wort für Formular ist Brief. 

Sie schicken uns ein Kontakt-Formular auf unserer Internet-Seite?  

Dann speichern wir Ihre Daten. 

Zum Beispiel: 

• Vorname und Name, 

• Geschlecht, 

• Adresse, 

• Firma, 

• E-Mail-Adresse, 

• die Uhrzeit, wann Sie das Kontakt-Formular geschickt haben. 
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Newsletter 

Newsletter spricht man so: Njus-letta.  

Das ist Englisch und heißt: Information über Neues. 

Sie können sich auf unseren Internet-Seiten für den Newsletter  

anmelden. 

Sie melden sich für den Newsletter an?  

Dann sammeln, speichern und verarbeiten wir Ihre Daten: 

• die Seite, von der aus Sie sich für den Newsletter anmelden, 

• das Datum und die Uhrzeit von dem Besuch auf unserer Seite, 

• die Art von Ihrem Computer-Programm, 

• das Datum und die Uhrzeit von Ihrer Anmeldung  

und Bestätigung, 

• die kurze Internet-Adresse von Ihrem Computer.  

Dann kann niemand wissen, wer Sie sind. 

• Ihre E-Mail-Adresse. 
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Bitte beachten Sie: 

Wir schicken Ihnen den Newsletter mit E-Mails zu.  

In den E-Mails und im Newsletter sind Computer-Dateien  

für die Auswertung von Daten.  

Wir werten dann aus, wie Sie den Newsletter nutzen. 

Bevor wir Ihnen den Newsletter zuschicken,  

bitten wir Sie um eine Bestätigung.  

Das heißt: 

• Sie melden sich für den Newsletter an, 

• wir fragen Sie in einer E-Mail, ob wir Ihnen den Newsletter  

zuschicken dürfen, 

• Sie bestätigen, dass Sie den Newsletter bekommen möchten.  

Das heißt: Sie sind damit einverstanden. 

Newsletter abmelden: 

Sie können den Newsletter jederzeit abmelden.  

In jeder E-Mail mit dem Newsletter ist ein Link.  

Mit diesem Link können Sie sich abmelden. 

Oder Sie schreiben uns eine E-Mail an:  

tourismus@regensburg.de. 

Oder Sie schreiben uns einen Brief an unsere Kontakt-Adresse.  

Die Kontakt-Adresse finden Sie im Impressum  

auf unserer Internet-Seite. 

  

mailto:tourismus@regensburg.de
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Der Grund und das Recht für die Daten·verarbeitung 
Wir verarbeiten personen·bezogene Daten nach den Vorschriften  

von der Daten·schutz-Grund-Verordnung, DS-GVO.  

Wir verarbeiten personen·bezogene Daten nach weiteren Vorschriften  

für den Daten·schutz.  

Wir verarbeiten personen·bezogene Daten nur soweit es nötig ist. 

Wir dürfen Ihre Daten verarbeiten  

nach der DS-GVO, Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe f. 

Wir verarbeiten Protokoll-Daten,  

wie in Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe f, DS-GVO: 

• Damit wir unsere Internet-Seiten besser machen können, 

• Damit die Verbindung zu unseren Internet-Seiten sicher ist. 

Wir verarbeiten Daten aus Kontakt-Formularen für Kunden-Anfragen.  

Wie im Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe b oder f, DS-GVO. 

Wir verarbeiten Daten aus Newslettern: 

• damit wir Ihnen den Newsletter zuschicken können, 

• weil Sie mit der Verarbeitung von Ihren Daten  

einverstanden sind, 

• damit wir Ihre Anmeldung für den Newsletter beweisen können, 

• damit wir einen Daten-Missbrauch aufklären können. 

Sie können den Newsletter jederzeit abbestellen: 

• über den Link in der E-Mail mit dem Newsletter, 

• oder Sie schreiben eine E-Mail an tourismus@regensburg.de 

• oder Sie schreiben einen Brief an uns.  

Die Adresse finden Sie im Impressum auf der Internet-Seite. 

  

mailto:tourismus@regensburg.de
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4. Wie lange verarbeiten wir Ihre Daten? 
Ihre Daten werden nur so lange verarbeitet, wie es nötig ist.  

Die Vorschriften stehen in der Daten·schutz-Grund·verordnung. 

Von uns beauftragte Personen speichern Ihre Daten nur so lange,  

wie es für den Auftrag nötig ist. 

5. Weitergabe von Daten an Dritte 
Dritte sind Personen, die in unserem Auftrag Daten verarbeiten.  

Wir geben Ihre Daten nur an diese Personen weiter: 

• für den Betrieb von unserer Internet-Seite  

und für die Verarbeitung von Daten,  

wie in Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe b oder f, DS-GVO, 

• staatliche Stellen oder Ämter für unsere gesetzlichen Pflichten,  

wie in Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe c, DS-GVO, 

• zur Bearbeitung von unseren Geschäften,  

zum Beispiel: Banken, Versicherungen, Rechtsberater, Ämter,  

wie in Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe 6 oder f, DS-GVO. 

Wir geben Ihre Daten an andere Länder weiter  

für einen guten Daten·schutz.  

Mehr Informationen stehen im Teil A, Nummer 8.  

Wir geben Ihre Daten nur mit Erlaubnis an Dritte weiter,  

wie in Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe a, DS-GVO. 
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6. Cookies und andere Computer-Dienste 
Cookies 
Cookies spricht man: Ku-kies.  

Das ist Englisch und heißt: Kekse  

Im Internet bedeutet es:  

Elektronischer Krümel zum Daten speichern. 

Cookies speichern Daten, wie Sie die Internet-Seite nutzen.  

Cookies können keine Programme ausführen.  

Cookies können keine Viren auf Ihren Computer übertragen. 

Wir nutzen auf unseren Internet-Seiten Cookies.  

Damit wollen wir unsere Internet-Seite besser machen.  

Damit können wir Ihnen auch auf unserer Internet-Seite  

die Verbindung zu sozialen Medien anbieten.  

Zum Beispiel:  

Sie klicken auf das Zeichen für Facebook.  

Dann kommen Sie direkt zu Facebook. 
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Wir geben mit Cookies auch Informationen weiter  

an unsere Partner*innen: 

• für soziale Medien. 
• für Werbung 

• und für Auswertungen. 

Die Informationen zeigen unseren Partner*innen,  

wie Sie unsere Internet·seite nutzen. 

Unsere Partner*innen können dann frühere Daten von Ihnen  

vergleichen. 

So können wir unsere Internet·seite besser machen. 

Sie können den Cookies zustimmen. 🗹 

Sie können die Cookies ablehnen.     🗷 
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Es gibt verschiedene Cookies: 

• Cookies werden sofort wieder gelöscht. 

• Cookies werden länger gespeichert. 

• Technische Cookies, damit die Internet-Seite arbeitet  

und für die Sicherheit auf der Internet-Seite. 

• Cookies, die Informationen sammeln. 

• Cookies für Werbung. 

• Cookies für die Verbindung mit anderen Diensten,  

zum Beispiel mit sozialen Netzwerken. 

Wir dürfen Cookies nur mit Ihrer Zustimmung verwenden.  

Ausnahme: Die Cookies sind unbedingt notwendig.  

Das steht in der DS-GVO, Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe a.  

Wir dürfen Ihre personen·bezogenen Daten nur an Andere  

weiter·geben mit Ihrer Zustimmung.  

Das steht in der DS-GVO, Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe a. 
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Cookie-Regeln 

Wir verwenden auf unserer Internet-Seite Cookies.  

Wir verwenden auch unterschiedliche Cookies.  

Sie können Ihre Zustimmung jederzeit rückgängig machen  

oder ändern:  

Schreiben Sie an unseren Daten·schutz-Beauftragten  

einfach eine E-Mail oder rufen Sie an.  

Bitte geben Sie diese Daten an: 

• Zustimmungs-Nummer:  

Ein anderes Wort für Zustimmungs-Nummer ist  

Einwilligungs-ID  

4J2VqMmXpshvVqPrSsVTee/q/mffP6Bq3hdG7ZByWBWR9bcKn

ATHzQ== 

• Zustimmungs-Datum:  

Samstag, 06. März 2021 

• Für Internet-Seite www.regensburg-tourismus.gmbh 

Ändern Sie Ihre Zustimmung 

Machen Sie Ihre Zustimmung rückgängig 

Das Computer-Programm Cookie-Bot hat die Cookie-Regeln  

am 25. März 2021 auf den neuesten Stand gebracht. 

  

http://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/datenschutz
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/datenschutz
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Zusatz-Programm für soziale Netzwerke 

Wir nutzen keine Zusatz-Programme für soziale Netzwerke. 

Das Computer-Programm Google Tag Manager 

Das spricht man so: Gugl Täg Mä-nät-scha. 

Wir nutzen auf unserer Internet-Seite das Programm.  

Wir können mit dem Programm unsere Internet-Seite  

und unsere Angebote gut zeigen. 

Wir dürfen das Programm nutzen.  

Das steht in der DS-GVO, Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe f. 

Anbieter von dem Programm ist die Google Ireland Limited,  

Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland. 

Die Computer-Programme Ajax und jQuery 

Wir nutzen auf unserer Internet-Seite die Technik  

von den Computer-Programmen Ajax und jQuery.  

Wir brauchen die Programme: 

• Damit Sie die Internet-Seiten schnell sehen können 

• Damit Sie von einer Seite zur anderen schnell wechseln können. 

Das Programm gibt Daten weiter an: 

Google LLC., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043,  

USA.  

Die Firma Google muss sich an die Regeln  

vom europäischen Daten·schutz halten: 

Wir dürfen das Programm nutzen.  

Das steht in der DS-GVO, Artikel 6, Absatz 1, Buchstabe f. 
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Daten untersuchen und Werbung 

Wir nutzen auf unserer Internet-Seite Dienste von Google Analytics.  

Ein anderes Wort für Analytics ist Untersuchungen.  

Die Dienste von Google Analytics sind von Google Ireland Limited,  

Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland. 

Google Analytics verwendet kleine Text-Dateien.  

Die Text-Dateien heißen Cookies.  

Cookies ermöglichen die Untersuchung von Informationen,  

wie Sie unsere Internet-Seite nutzen.  

Die Informationen werden an den Rechner von Google  

in die USA weitergeleitet und dort gespeichert. 

Die Daten werden von Google Analytics gespeichert 

nach den Regeln von der DSGVO, Artikel 6, Absatz 1.  

Wir brauchen die Untersuchung der Informationen: 

• damit wir die Angebote auf unserer Internet-Seite  

besser machen können, 

• damit wir unsere Werbung besser machen können. 
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Ihre Rechner-Adresse schützen 

Wir schützen auf unseren Internet-Seite Ihre Rechner-Adresse.  

Das geht so:  

Wir kürzen Ihre Rechner-Adresse.  

So kann niemand mehr sehen, wem die Adresse gehört. 

Google nutzt die Informationen von Ihrem Rechner  

nur für die Dienste zur Untersuchung.  

Die gekürzte Adresse von Ihrem Rechner  

wird nicht mit anderen Daten von Google verbunden. 

Zusatz-Programm für Ihren Rechner 

Sie können verhindern, dass Google Analytics speichert.  

Dafür brauchen Sie ein Zusatz-Programm.  

Ein anderes Wort für Zusatz-Programm ist Plug-in.  

Das ist Englisch und das spricht man: Plag-in.  

Sie können das Zusatz-Programm hier herunterladen:  

tools.google.com/dlpage/gaoptout. 

  

https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de
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Daten sammeln ausschalten: 

Sie wollen nicht, dass wir Ihre Daten mit Google Analytics  

sammeln?  

Dann klicken Sie bitte auf diesen Link:  

Google Analytics ausschalten. 

Für Google Analytics finden Sie mehr Informationen  

in der Datenschutz-Erklärung von Google,  

unter support.google.com/analytics/answer/6004245: 

• zum Umgang mit Ihren Daten, 

• zu den Sicherheits- und Datenschutz-Grundsätzen, 

• zu Änderungen  

• und zum Widerspruch. 

javascript:gaOptout();
https://support.google.com/analytics/answer/6004245?hl=de
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